



Student News



人を応援し、人から応援してもらえる人に 才能、発見！才能を社会に活かす志を育む

本校最大の学校行事である「たちばな祭」は今年で第68回を迎え、6月7日(金)沼津市民文化センターのステージ発表に始まり、8日(土)文化の部、9日(日)体育の部まで、生徒のパワーを全開に大盛況の中、3日間を駆け抜けました。スローガン「彩～In Complete Control～」には「自由自在にたちばな祭を彩ってほしい」「それぞれの個性を発揮してほしい」という意味が込められました。3日間の来場者数は延べ1,052名でした。皆様、ご協力ありがとうございました。厚く御礼申し上げます。

6月7日(金) ステージの部

ステージの部は沼津市民文化センター大ホールで行われました。生徒会執行部のオープニングのあとに各HRの発表や吹奏楽部、軽音楽部、ダンス部の発表が行われ、特にダンス部によるダンスパフォーマンスは圧巻で、観客席を魅了しました。また、今年のファッションショー「NUMACHUガールズコレクション2019」も素晴らしい仕上がりでした。1年生の沢田碧さん(伊東南中出身)は、「初めてのたちばな祭を楽しむことができた」「ステージは緊張したけど、良い思い出になった」と話してくれました。

NUMACHUガールズコレクション2019
静岡新聞・沼津朝日新聞掲載



公式応援ソング「エール」の完成披露も！

6月8日(土) 文化の部

文化の部は、和風会協力のもと各地区の保護者模擬店や各HRの模擬店が大盛況となりました。また、記念館では和風会・同窓会のバザーが行われました。展示会場では工芸デザインコース・美術部、手芸部をはじめ、写真部や書道部など文化部の作品が並び、感心させられる作品ばかりでした。2年生の金谷公貴君(片浜中出身)は、「昨年はステージの部だけだったが、2年生になって模擬店を出店することができて楽しかった」「良い経験になった」「来年は最後なので、思いっきり楽しみたい」と話してくれました。



第68回 たちばな祭



ポスターは「3年 三須蒼月君(富士岡中出身)」の作品

※ポスターの上に写真を編集しています

6月9日(日) 体育の部

体育の部では、雨天のため急遽プログラムを変更し、集団行動、竹取物語、綱引き、障害物競争、大旋風などの種目を行いました。学年演技である集団行動では、3年生の完成度が高く、素晴らしい演技でした。午前中の競技を終えたところで、雨足が強まったためここで体育の部を打ち切りました。総合優勝は3年生で2年連続の優勝を勝ち取りました。3年生の深澤朋樹君(裾野西中出身)は、「白熱していて、見ている側も楽しむことができました」「とても充実した3日間になりました」と、笑顔で話してくれました。



【資料提供のお願い】 創立100周年記念事業準備委員会

1924年に創立した本校は、来たる2023年に100年目を迎えます。本校の歩みの集大成として「100周年記念誌」を企画しております。本校に関係する資料等がございましたら、広く資料のご提供をお願い申し上げます。次第です。

(例) 戦前の入学写真、行事の写真、卒業写真、卒業証書、戦中・戦後まもなくの証書…など



沼津中央高等学校

学校公式アカウント

生徒たちの活躍の様子をお伝えします

